

Tenant compte des autres exigences qui influent sur l'emploi de notre armée de terre, le Cabinet a décidé qu'il ne serait pas bon d'envoyer en ce moment en Corée des éléments de première ligne de notre armée active. Toutefois, en vue de renforcer l'armée canadienne afin qu'elle puisse parer à d'autres éventualités, le Cabinet a autorisé le recrutement d'effectifs dépassant les chiffres maximums actuellement prévus et l'accélération de l'exécution des autres points du programme de l'Armée. Si le Conseil de sécurité des Nations Unies décide de recruter une armée internationale destinée à servir en Corée sous le Commandant pour l'ONU, le gouvernement canadien étudiera immédiatement la participation éventuelle du Canada à cette entreprise. Toute participation de notre pays exigerait l'approbation du Parlement, conformément à la déclaration que je faisais à la Chambre des communes le 30 juin.

On a fait connaître au Gouvernement le besoin pressant d'avions de transport. Nous avons donc décidé de fournir immédiatement une escadrille de transport à longue distance du C.A.R.C. qui devra participer au pont aérien du Pacifique. On a accéléré l'exécution du programme destiné à augmenter la force effective du C.A.R.C. ainsi que notre production aéronautique. En outre, on recrutera et instruira plus de personnel.

On ne saurait considérer isolément la situation en Corée. L'attaque livrée à la République de Corée a uni plus étroitement ceux qui entendent résister à l'agression communiste dans d'autres parties du monde. Les mesures que le



Photo: Défense nationale

INTERVIEW DE L'OFFICIER COMMANDANT L'ESCADRILLE « THUNDERBIRD »

Le commandant d'escadre C. H. Mussells, DSO, DFC, officier commandant l'escadrille « Thunderbird » 426, est interviewé par M. Ken Davey, speaker du Service international de Radio-Canada, pendant que l'escadrille attend l'ordre de départ pour la côte ouest où elle commencera à prendre part aux opérations du pont aérien du Pacifique destiné à assurer le ravitaillement des forces des Nations Unies en Corée.